



AVIS AUX MÉDIAS



Avis aux médias

Pour diffusion immédiate

Val-d'Or, le 20 février 2024

Objet : Point de presse concernant le financement de l'anglicisation du Québec par le gouvernement fédéral

Sylvie Bérubé, députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou et son collègue député du Bloc Québécois de La Pointe-de-l'Île, Mario Beaulieu, présenteront une conférence à Val-d'Or.

Val-d'Or, le 20 février 2024 – Les représentantes et représentants des médias sont priés de noter que les porte-paroles du Bloc Québécois en matière de Famille, Enfants et Développement social, Sylvie Bérubé ainsi que son collègue porte-parole en matière de langues officielles, Mario Beaulieu vous invitent à un point de presse à 18h00, concernant le budget des langues officielles à Ottawa, qui contribuent à l'anglicisation du Québec et de ses régions.

Par la suite se tiendra la conférence avec des citoyennes et citoyens de la circonscription d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou. Ceux-ci apprendront notamment que plus de 2 milliards de dollars du gouvernement fédéral ont été accordés aux établissements et aux groupes d'intérêts anglophones depuis près de 30 ans, soit plus de 60 millions de dollars en moyenne par année.

Point de presse :

Date : Le jeudi 22 février 2024 à 18h

Lieu : UQAT – Pavillon des Premiers-Peuples
Salle multifonctionnelle – 2^e étage
Centre d'études supérieures Lucien-Cliche
663, 1^{re} Avenue, Val-d'Or

- 30 -

Pour plus d'information ou entrevue :

Mélanie Matte
Adjointe et conseillère aux communications
Bureau de Sylvie Bérubé
Députée d'Abitibi-Baie-James-Nunavik-Eeyou
melanie.matte.301@parl.gc.ca
819-856-0740

